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Ricordo  una  frase  di  un  caro  amico,  oggi  professionista  affermato:  "Ogni  architetto  deve 
cimentarsi  con  il  problema  della  progettazione  della  sedia...“  Oserei  proporre  un  parallelo: 
…così come ogni fotografo deve cimentarsi con la propria città. 
  
Per me, fotografo giramondo con forti radici milanesi, affrontare il  tema della propria città è 
stato sfida doppia. 
 
Innanzitutto  l'oggetto:  Milano,  città di  per  sé non  facile da  ritrarre  in  paragone  alle  altre 
grandi città turistiche italiane. 
 
Ma  anche,  anzi  soprattutto,  una  particolare  difficoltà,  quasi  intimistica,  ad  affrontarne  la 
complessità. Hai la sola macchina fotografica, relativamente poche immagini per raccontarla, 
devi  sintetizzare  senza  negarne  la  complessità.  Un  progetto  sulla  città  in  cui  vivi  e  sei 
cresciuto  non  ammette  scorciatoie.  In  una  serie  di  favolosa  Palermo,  sorprendente Torino, 
Roma per sempre…..cosa è più inafferrabile di Milano ? 
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